

## Presseinformation der Stadt Guben

78/2022, 11. Juli 2022, 12:00 Uhr

## Christian Alexander-Stiftung unterstützt Akteure bei der Kinder- und Jugendarbeit im Jahr 2022

Am 9. Juni 2022 tagte der Vorstand der Christian Alexander-Stiftung für Jugendförderung um über beantragte Zuschüsse im Jahr 2022 zu entscheiden. Im Ergebnis der Beratung können sich folgende gemeinnützige Träger über die Unterstützung ihrer Arbeit zu Gunsten von Kindern und Jugendlichen durch einen Zuschuss der Stiftung freuen:

- Die Heilsarmee Guben, für die Anschaffung eines Boxsackes inkl. Handschuhe im Jugendclub Zippel
- Jugendförderverein Fußballunion Niederlausitz e.V., zur Anschaffung von Kleinfeldtoren
- Bürgerverein Reichenbach e.V., zur Gestaltung des diesjährigen Kinderfestes und für den Einbau eines Trampolins auf der Fläche des Spielplatzes in Reichenbach
- Bürgerverein Kaltenborn e.V., zum Töpfern mit Kindern

Der Vorstand dankt allen Akteuren, die die Kinder- und Jugendarbeit in der Stadt Guben mit ihren Aktivitäten bereichern und allen Spendern der Stiftung, durch die eine finanzielle Unterstützung in Höhe von insgesamt fast 2.400 Euro ermöglicht wurde.

## Hintergrund:

Die in Guben ansässige Christian-Alexander-Stiftung für Jugendförderung wurde am 15. Dezember 2000 durch Hans-Volker Ruppel (gest. 10.06.2021) als gemeinnützige Stiftung gegründet. Mit der Stiftung soll die Kinder- und Jugendarbeit in der Neißestadt gefördert werden. Namensgeber für die Stiftung sind die beiden Söhne des Stifters, Christian und Alexander Ruppel. Letzterer ist neben dem Vorsitzenden Herrn Hain und dem Gubener Bürgermeister Herrn Mahro Mitglied im Vorstand der Stiftung.

1